

言いたい ほらが

贈呈式で彼女が見せた
強い意志を秘めた、あ
の凜々しい瞳を私は忘
れられません。

ひるがえって日本の
状況を調べると、内容
や程度に違いはあるも
の、同年代の若者達
も厳しい状況にさらさ
れていることに気づき
ます。

と

奨学金を贈呈しまし
た。会の中心メンバー
であるシャーナリスト
の北村元さんのアイ
デアで、切手を貼った
封書を同時に手渡し、

奨学生の皆さんには
「春と秋に近況を報告
してください」とお願
いをしました。

私が贈呈役を仰せつ
かったクアンガイ省の
高校三年生レ・ティ・
キム・チュンさんから
も手紙が届いたのです。
その手紙からは、日本
では想像もできない険
しい状況の中で必死に
学ぼうとする彼女の強
い決意が感じられます。

一年前からペトナム
での枯葉剤被害者支援
活動に参加しています。
昨年は計十五人の子ども
達に、学業の支援に
と奨学金を贈呈しまし
た。会の中心メンバー
であるシャーナリスト
の北村元さんのアイ
デアで、切手を貼った
封書を同時に手渡し、

さらに母子家庭の調
査などから、世代を超
えて貧困が連鎖してい
る実態が明らかとなり
ました。

グローバル化のもと
では二極化は避けられ
ません。しかしながら、
どんな状況下でも自分
の未来を切り開くの
は、自分自身の努力し
かないのです。以下に

ある少女からの手紙

名古 良輔

事実一。厚生労働省
の発表では二〇〇九年
度九月末現在の高校生
の就職内定率は三七。
六%で前年同期を一
三・四ポイント下回り、
過去最大の下落率。

事実二。年収二百万

円未満の家庭での高校
生の四年制大学進学率
は三割に満たない一
か? 皆様にお会いで
きることを願っています。
支援隊から奨学金
を頂いて、たくさんの方、
家庭では倍以上の六割
強に達していること。

そして頑張る力も与え
て頂きました。学校の
時に負傷しています。
友達には、日本人の優
しさ、親切さ、人を愛
する心について話をし
ました。そして友達に
は、あの時くださった
富士山の写真を自慢し
て見せました。友達は
皆、日本の素晴らしい
と日本人のことを感心
してくれました。

引用するチュンさんか
らの手紙の一部を読む
ことで、日本の若者達
が力強く生き抜くため
の勇気を少しでも取り
戻してくれれば、心
の底から願うのです。

私の故郷はどつとも
貧しいです。両親は二
人とも軍人でした。兄
弟は五人です。女三人
男二人です。しかし、
お兄さん一人は枯れ葉
剤の影響を受けて普通
の生活はできませんでした。
全てのことは誰かに
やつてもわなければ
なりません。私が中学
二年の時、兄が一人亡
くなりました。家族は

いる子ども達を悲しく
思っているようですが
、それにもかかわら
ず負けることなく私達
と日本人のことを感心
させてくれています。
両親を悲しませない
ようにしようと考えて
います。そして自分自
身いつも願っているこ
とは、早く大人になっ
て家族を助けられるよ
うにしたい。そして、
いつか日本に行ってみ
たい、といふことです。
日本人はどつとも親切
な人達だと思います。

最後に皆様の「健康
と仕事が順調でありま
すように」、そして今後
意義のある活動を続け
てくださいことを心か
ら願っています」

(眼科医、原)